
 

 

ESTADO DO MARANHÃO 

CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO DO BREJÃO 

 

 

 

 

 

Aos 04 dias do mes de Abril de dois mil e vinte e quatro, às 19 hs, reunidos no Plenário da Câmara 

Municipal, situada à Rua Bahia, 171, nesta cidade, na presença de diversos cidadãos e autoridades, 

seguindo a Liturgia Regimental prevista na Lei Orgânica do município e no Regimento Interno da 

Câmara Municipal, o Presidente: Francisco Oliveira de Lima compôs a mesa diretora,  e após ter 

verificado a assinatura no Livro de Presença dos Vereadores:  1.Clodomir Carneiro Lira (Fogoió 

Lira), 2. Francisco Antônio de Araújo Vale Borges (Francisco Vale), 3. Francisco Oliveira de Lima 

(Chiquinho da Calú), 4. Larissa Cristina Silva Farias (Larissa do Zé Dóia), 5.Agnaldo Fernandes 

Gonçalves (Tatu do Robertão), 6. Antônio Jardel Barroso de Sousa ( Jardel Barroso). 7. Allysson 

Nordhan Albuquerque Costa (Allysson do Gino). 8. Marcos Aguiar Sousa Moura (Dr. Marcos 

Aguiar)O Presidente deu início a sessão e autorizou a leitura das correspondências recebidas. Na 

sequência autorizou a leitura da Ata da sessão anterior, o vereador Presidente pediu dispensa da leitura 

da Ata, o pedido foi colocado em votação sendo aprovado com unanimidade assim como a Ata não lida. 

Em seguida autorizou a leitura das matérias do Expediente do dia que foi Indicação nº 020/2024 de 

autoria do Vereador Francisco Vale, que indica que o Município realize a INSTALAÇÃO DE 

CALÇAMENTO NA RUA DE ACESSO A ESCOLA DIGNA NO POVOADO CAPEMBA DÁGUA, 

BEM COMO EM TODO O ENTORNO DA ESCOLA. Indicação nº 021/2024 de autoria do 

Vereador Tatú do Robertão, que indica que a Chefe do Poder Executivo Municipal REALIZE O 

CALÇAMENTO DE TODAS AS RUAS DO POVODO VILA LEAL. Requerimento nº 006/2024 de 

autoria do Vereador Chiquinho da Calu, que requer providencias no sentido construir 02 quebra-

molas na Av. Castelo Branco, sendo um nas proximidade do Comercio do Zé Augusto e o segundo em 

frente a Igreja A Gloria da Voz de Deus. Requerimento nº 007/2024, de autoria do Vereador Jardel 

Barroso e Tiago do Zé Jaco, requer providencias no sentido instalar internet Wi-FI grátis em todas as 

praças de nosso município. Projeto de Lei Legislativo nº 002/2024 de autoria do Vereador Francisco 

Vale, que dispõe sobre a proibição da pulverização aérea de agrotóxicos e restrições para a aplicação 

terrestre no âmbito do Município de São Francisco do Brejão e dá outras providencias. Em seguida o 

Presidente autorizou as inscrições para o uso da palavra na tribuna. Fizeram uso da Palavra os 

Vereadores Francisco Vale e Jardel Barroso. Na Sequência o Presidente colocou em discussão as 

indicações nº20 e 21/2024  e requerimento nº 006 e 007/2024  que foi amplamente discutido e colocada 

em votação e aprovada por unanimidade, também Projeto de Lei nº 002/2024 de autoria do  Vereador 

Francisco Vale , que foi amplamente discutido e aprovado em 1ª, 2ª e 3ª, com o voto Contra dos 

Vereadores Larissa Farias, Francisco Vale e Marcos Aguiar,  com dispensa dos interstícios regimentais. 

Em seguida o Presidente autorizou o Secretário a proceder às inscrições para as explicações pessoais. 

Fizeram uso da palavra os vereadores; Francisco Vale, Marcos Aguiar, Larissa Farias e Jardel Barroso. 

E não havendo mais nada a tratar o Presidente encerrou a sessão às 21h e 09 mim convidando a todos 

para a próxima sessão ordinária, dia 04/04/2024. Elizete Silva Sousa lavrou presente Ata que depois de 

lida e aprovada será assinada pela Secretária, Presidente e demais vereadores.     

 

 

 

 

 

ATA DA SETIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEXTO PERÍODO DA SÉTIMA LEGISLATURA 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO DO BREJÃO – MA. 

 


